

## **Verbale Consiglio Direttivo**

Il giorno 19 maggio 2022 alle ore 21.00 si è riunito in seguito a convocazione del Presidente tramite videoconferenza zoom il Consiglio Direttivo dell'Associazione Il Cerchio a seguito di convocazione del Presidente, con il seguente

### **O.d.G.**

1. Approvazione verbale seduta precedente
2. Attività formativa 2022/2023
3. Aggiornamenti COIRAG
4. Aggiornamento Responsabile Social
5. Proposta Negro collaborazione tirocini post laurea COIRAG
6. Aggiornamento centri territoriali
7. Aggiornamento Direzione Nazionale
8. Nuovo Sostenitore
9. Gruppo esperienziale 16 giugno

Sono presenti:

Il Presidente: Carla Vulcano

Il vice-Presidente: Serena De Gennaro

Il Segretario/Tesoriere: Francesca Vitale

I Consiglieri: Tea Cucchi, Elisabetta Forghieri, Aldo Schiavone, Negro Simona, Cadeddu Gina

Assenti: Sara Luciano, Patrizia Tesauo

Delegato assemblea COIRAG: /

Rappresentante Commissione scientifica: Loperfido Feldia

Rappresentante centri territoriali: Decandia Vanna

Presiede il Presidente che dichiara valida la riunione essendo presenti N°10 Consiglieri su 12 (art. 8 comma 11). Funge da Segretario la dott.ssa

Francesca Vitale.

1. Il verbale del Consiglio Direttivo tenuto il 17 marzo 2022 è approvato all'unanimità.
2. Il Presidente aggiorna in merito al Seminario che verterà sulla tematica della gestione nei gruppi nell'ambito sportivo a settembre 2022. Vulcano ha contatto il Dr. Ferrarese che si occupa da tanti anni di psicologia dello sport. È stata trovata la possibilità della sala del circolo della vela di Bari ad uso gratuito. Verrà proposta come data il 17 settembre. Sarà organizzato in doppia modalità presenza/remoto, aperto anche ad esterni. Si propone format teorico-esperienziale. Si valuta come opportunità per poter riprendere ad organizzare seminari in presenza e poter riattivare la rete relazionale "in presenza" anche dei Soci e Sostenitori dell'Associazione. Vulcano contatterà il relatore per stabilire data e programma della giornata. Prime ipotesi di titolo: "siamo tutti sulla stessa barca?"

Proposta di Vulcano per l'anno 2023 di un seminario residenziale, anche a seguito degli spunti dell'ultimo gruppo esperienziale, per facilitare la conoscenza e l'incontro tra i Soci.

3. Aggiornamenti COIRAG. Sono state condivise tramite mail con tutti i Soci la bozza dello statuto e del regolamento COIRAG che verrà discusso in Assemblea straordinaria a giugno. Il CD si confronta su questa tematica, dopo ampia discussione si concorda rispetto ad un parere favorevole. Vulcano preparerà una lettera di risposta.
4. Aggiornamento Gagliardi in merito alla gestione del sito internet che attualmente sta gestendo in emergenza. Richiede pertanto la disponibilità di qualche altro socio o Sostenitore nell'affiancamento. Gagliardi chiede che le possa essere inviato il materiale per le locandine con un po' di anticipo, cosa deve essere pubblicato in FB se post o evento e cosa deve essere creato ( ad esempio: banner, post ecc)

Il CD si confronta in merito alla possibilità di affidare la gestione del sito anche ad una persona esterna retribuita, magari potenziandolo e migliorandolo. Vitale comunica che Silvia Cantieri potrebbe essere disponibile alla gestione del sito. Il CD delibera che il sito verrà affidato alla gestione di Cantieri, previa accettazione da parte di quest'ultima.

5. Negro ha partecipato al Collegio docenti. Il direttore e vicedirettore e altri coordinatori d'anno hanno creato un gruppo per collaborare alla costituzione dei tirocini post laurea in COIRAG. Verranno proposte esperienze nel territorio e online. Negro propone che Cucchi, essendo presente nel territorio di Roma, possa interfacciarsi con il consiglio docenti per mappare quali eventi può offrire il Cerchio per i tirocinanti. De Gennaro si aggancia in merito al lavoro che sta facendo il gruppo sulle politiche associative che sta pensando di differenziare l'offerta formativa della nostra Associazione in modo che possa essere fruibile anche da esterni e tirocinanti. Negro sottolinea la necessità di essere presenti come AF, contatterà Tagliaferri per comprendere meglio come procedere con la candidatura.
6. Decandia aggiorna in merito ai centri territoriali. Nell'ultimo incontro sembra essere circolato la sensazione che inizialmente i centri territoriali sembravano essere l'interfaccia privilegiata per il terzo settore ma per ora sono un po' bloccati. I gruppi di lavoro sono impegnati a risolvere diversi nodi e questioni che emergono nell'aspetto pratico e gestionale, è emersa una difficoltà nell'elaborare regolamenti attuativi. Nel nord hanno provato a proporre progetti ma alcuni quesiti rimangono ancora insoluti come, ad esempio, la possibilità di utilizzare spazi della scuola COIRAG. Difficoltà nel trovare persone competenti, alcuni tra i candidati soci lo sono ma si devono chiarire alcuni punti come la retribuzione. Decandia condivide la necessità di potersi confrontare attivamente anche nella nostra Associazione. Ci si confronta rispetto al tema dell'autonomia che dovrebbero acquisire i centri territoriali.
7. Loperfido aggiorna in merito al lavoro che sta svolgendo come gruppo programmi. La DN non si è ancora riunita. Hanno scelto 4 programmi e provato a riformularli unendo le diverse versioni

attraverso una lettura critica di argomenti e obiettivi. Il lavoro si sta muovendo su un confronto con i docenti attuali e la bozza creata da loro con la finalità di creare un insegnamento condiviso in tutte le sedi della scuola COIRAG ma che al tempo stesso tenga presente le specificità del territorio e dei singoli docenti. Dopo l'estate si comincerà a lavorare sui restanti programmi. Loperfido condivide che c'è un bel clima di lavoro e di condivisione e lavoro di intenso. Si è riproposto il problema delle osservazioni nei gruppi ricorda la necessità di una mappatura. Loperfido ha impostato il questionario da condividere con i soci.

8. Il segretario ha condiviso via mail la domanda e il CV di sostenitore di Angelini Luana.

*Il CD delibera all'unanimità di accogliere questa istanza.*

9. Gruppo Esperienziale 16 giugno sarà condotto da Aldo Schiavone e Sara Luciano previa disponibilità di quest'ultima.

Non avendo altro da discutere il Presidente alle ore 23.00 dichiara chiusa la riunione. La prossima riunione del CD è convocata in data da stabilire.

Il Segretario ( Francesca Vitale )

Il Presidente (Carla Vulcano)

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

Letto e approvato il \_\_\_\_\_ a \_\_\_\_\_